

## Aktionstag "Zu Fuß zur Schule" – 22. September 2022



Das Schuljahr 2022/23 begannen wir mit einem Aktionsmonat "Zu Fuß zur Schule". Das Thema "Sicherer Schulweg" wurde im Unterricht und im Hort aufgenommen. Jede Klassenstufe hatte einen eigenen Schwerpunkt: Schulwegpläne zeichnen, Verkehrserziehung, Plakataktion sowie die Organisation und Erprobung von "Laufbussen". Höhepunkt des Aktionsmonats war der Internationale Zu-Fuß-zur-Schule-Tag am 22. September, an welchem die Straße vor dem Schuleingang zum ersten Mal für Autos gesperrt wurde und das Ankommen der "Laufbusse" aus vier Himmelsrichtungen mit Live-Musik eines geigenspielenden Zebras gefeiert wurde.



Bericht – TAG24: <https://www.tag24.de/dresden/lokales/im-laufbus-zum-unterricht-pilotprojekt-fuer-grundschueler-gestartet-2621712> ,